



El Eco de Cartagena

Diario semanal de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

AYER EN ACCION POPULAR

Interesante conferencia del diputado señor Salmón

En el Centro de Acción Popular ayer mañana su anunciada conferencia al diputado a Cortes por esta provincia y Secretario general de la CEDA don Federico Salmón, que llegó de Murcia acompañado del Presidente del comité provincial de A. P. don José Sandoval.

Todas las dependencias del Centro estuvieron llenas de público, asistiendo muchas señoras.

Presidió el acto e hizo la presentación del conferenciante, el vicepresidente del Comité local señor Navarro Ruiz por ausencia del presidente señor O Iver.

En la mesa presidencial tomaron asiento el diputado provincial don Juan Dorda, la presidenta del Comité femenino señora marquesa de Fuente el Sol y otros directivos de Acción Popular de Cartagena.

Al levantarse a hablar el señor Salmón es ovacionado.

Comienza ocupándose de los problemas de Cartagena, por los que se interesa grandemente.

El problema local más apremiante ahora es el de la Construcción. Sobre él ha estado hablando momentos antes con una comisión de obreros que le ha visitado y tiene la convicción de que es preciso formar un plan de política naval nacional, llevando al presupuesto una consignación fija para construir barcos.

Los obreros no pueden tener la tranquilidad de sus hogares pendientes de que cada seis meses se les amenace con el despido. Se les ha especializado en la construcción de barcos y si no se han de hacer barcos se les debe reeducar para otras actividades. Lo contrario sería una lagrimitud.

Este problema vamos a resolverlo transitoriamente, pero después con gran interés. Cartagena y sus construcciones navales han de defenderse a toda costa. (Aplausos).

Otro asunto importante es el de los riesgos. Le da ya fatiga hablar sobre esto para que no se pueda entender que es propaganda y porque cree que ya es hora de trabajar en vez de hablar.

Hay ahora una doble oportunidad: el proyecto antiguo y el elaborado por el Sr. Lorenzo Pardo. Este es grandioso aunque a primera vista parece algo exagerado. Mientras se lleva efecto, no debemos abandonar los proyectos de inmediata realización.

Acción Popular, amante de las glorias propias, se ha de ocupar con interés de estos dos problemas que tan bien habrán de causar a Cartagena. (Aplausos).

En el resto del problema de la

forma de Gobierno que pone en trance de división a las derechas y hace vacilar a algunos de los que nos siguen.

No hay que olvidar que la República ha venido por nuestras culpas, por nuestro miedo, por nuestras vacilaciones, por nuestro abandono, por nuestra cobardía. Mientras estas causas no desaparezcan totalmente que no piense nadie en una Monarquía que sin base popular volvería a caer aplastada.

El gobierno de la nación ha de venir forzosamente a las derechas que están capacitadas para gobernar. Acción Popular hará una España grande sin fijarse en la cuestión de la forma de gobierno. Si nos detenemos en lo accidental vamos a tener Aznar para rato. (Gran ovación).

Hay quien dice que las derechas no deben colaborar con la República. Recuerda que vió hace muchos años en Valencia una falta que representaba una vaca de cuyos cuernos tiraba un carista y del rabo un republicano. A las ubres estaban agarrados un conservador y un liberal. (Risas).

Saqueuse las consecuencias. Nosotros damos nuestros votos al partido radical a cambio de una política de respeto a nuestras creencias y nuestros intereses. No les exijamos participación en cargos ni enchufes para nuestros amigos.

Hay quien quiere que entremos en una vía anárquica. Eso es un error gravísimo.

Si la Monarquía ha de volver no será vinculada a un partido político, y siempre habrá de ser por que lo pide España, no los partidos, sino esa masa neutra que trajo la República y que es la única capaz de mudar el régimen.

La monarquía no es un fin sino un medio. Fines son la defensa de la familia cristiana, de la educación cristiana, del orden, del trabajo, de la propiedad y de todo cuanto constituye nuestro programa. Por ello para llevar a la práctica nuestro programa, lo cual no podríamos hacer desde la oposición, hemos al Poder y serviremos a la República para servir a España. (Grandes aplausos).

Vamos ahora, dice, a hablar de nuestra táctica que no todos pueden comprender.

Ciego será quien no vea que es inminente un movimiento revolucionario que desde hace tiempo se está incubando. Esto no lo saben los que solo van a la tertulia del Casino. Los que vamos al taller, a la fábrica, etc. a escuchar opiniones, vemos que eso del triunfo de las derechas no es tan

claro como parece. No hay que sacar las cosas de quicio.

Se nos dice que no hemos sacado al 19 de Noviembre todo lo que se pudo obtener. En primer lugar diré que sin Acción Popular ese triunfo hubiera sido imposible. Hemos conseguido bastante si se tiene en cuenta que de 470 diputados solo 215 son de derechas.

Los que ahora nos censuran ¿cómo de estaban el 14 de Abril? (Gran ovación).

Nuestra táctica va dividiendo poco a poco al enemigo. La gallarda está muy bien pero hay veces que lo echa todo a rodar y los que tenemos una organización como la nuestra tenemos que obrar con responsabilidad.

A los que dicen que en otras elecciones tendríamos menos diputados, yo les advierto de lo contrario. Nuestras organizaciones están pujantes, nuestros cuadros de propagandistas dispuestos, la masa que nos sigue volvería a dar diestro y con nuestro programa en alto, sin quitarle una tilde, tendríamos muchos más diputados; y si para que se nos entregase el Poder hacen falta la mitad más uno de los diputados, ese número nos comprometemos a traer. (Muy bien).

Se dirige a los jóvenes y les dice que en contra de las ideas que hoy se quieren inculcar a la juventud él cree que la legítima defensa está justificada pero la violencia como medio para conquistar el Poder, no.

Aun en Italia y Alemania los movimientos políticamente antidemocráticos han tenido que apoyarse en la democracia para subir al poder. La democracia es casi de derecho natural, ha dicho el sabio Padre Suárez.

La democracia es la manera según la cual el pueblo participa de cualquier modo en el gobierno de la Nación, a cuyo derecho nadie se puede oponer.

Hoy se habla mucho de régimen corporativo. Mussolini, que es el más grande genio político que ha existido en lo que va de siglo, empieza a pensar en el régimen corporativo.

Cuando la violencia es norma de gobierno, la violencia termina con el régimen mismo. Lo de Alemania va siendo un aviso.

El político tiene que inspirarse en el pueblo sin el cual nada puede hacerse. Maura hizo una ley contra el terrorismo, muy razonable, pero no se atrevió aplicarla porque estaba en contra de la opinión. Las Constituyentes pudieron haber vivido legalmente les quedaban algunas leyes con el rango de constitucionales pero las ahogó la opinión. Este es indudablemente un principio de democracia.

La juventud tiene derecho, eso sí, a organizar un Estado nuevo que no se parezca nada al actual. Ella ha de hacer la revolución que aun no se ha hecho.

Hay que laborar por la Prensa, en

BODA ARISTOCRATICA

De acontecimiento social puede llamarse la boda que se celebró el sábado a las seis y media de la tarde y ante el altar de nuestra excelsa Patrona la Virgen de la Caridad que estaba espléndidamente adornado con gran cantidad de flores y luces. Los novios eran María de los Desamparados Gray de la Figuera y el culto teniente de navío don Luis Huerta de los Ríos. La simpática que los padres de la novia gozan en esta ciudad hizo que el templo se vieran completamente lleno de invitados y curiosos.

A los acordes de una marcha nupcial hizo su entrada la comitiva en la iglesia, formando un conjunto señorial aristocrático.

La encantadora niña María Rosa Gray precedía a los novios. Su traje rosa largo hasta los pies hace mas encantadora la silueta de la diminuta dama.

Bendijo la unión el capellán de los Marqueses de Fuente el Sol don Manuel Garrigós.

La novia semejante a una princesa de cuento de hadas, presenta un conjunto deslumbrante de tonos rosados; emana de ella luz y alegría, juventud y belleza.

Lleva un elegante traje de una gran firma, de color de rosa, de seda

pocos años la Prensa contrarrevolucionaria se ha puesto por lo meaos a la altura de la revolucionaria que antes puede decirse que era la única. Hoy tenemos infinidad de grandes periódicos.

Hay que organizar las masas obreras. No basta decirles: «Os están engañando». Hay que darles una organización que defienda sus intereses.

Hay que organizar también a los patronos. Muchos son en el fondo buenas personas pero creen que en sus negocios pueden hacer lo que les venga en gana. Eso ya pasó. Hemos de ponerlos al corriente de lo que es materia social piensa el mundo.

Acción Popular se va a reorganizar en la provincia. En el próximo próximo se emprenderá una gran propaganda de la que será prelude la Asamblea de la Juventud que se celebrará en Septiembre en La Santa.

La Juventud de Acción Popular ha de trabajar con denuedo para hacer sobre las ruinas a que la revolución ha reducido a España, otra España nueva. (Gran ovación).

Al terminar el señor Salmón fué largamente aplaudido y felicitado por la concurrencia.

Después recibió una comisión de Auxiliares Técnicos del Arsenal que le encomendaron unas gestiones en pro de sus intereses.

Por la tarde regresó a Murcia.

brillante; la gala con se pierde entre la gente que la rodea ávida de contemplar su belleza.

El velo de finísimo tul es del mismo tono del traje; la envuelve cubriéndola el rostro y sujetándolo sobre sus cabellos dorados lleva una linda diadema rusa de diminutas flores.

Es una novia verdaderamente ideal dulce, suave, alegre y angelical; su padre y padrino don Jorge Gray la lleva del brazo conduciéndola hasta el altar.

El novio que vestía el uniforme de la Armada da el brazo a su madre y madrina doña Isabel de los Ríos, que está verdaderamente arrogante y guapa con un elegantísimo traje negro y se adorna con soberbias joyas.

Las damas de honor son encantadoras: Lili Hoy, la belleza rubia de sobriana figura. Nucha Vial, de clásica belleza española morena; luce unos espléndidos ojos. Josefina y Margarita Gray, muy bonitas y atractivas; todas visten trajes de gasa estampados hasta el suelo y cubriendo sus lindas cabezas grandes pamelas blancas.

Inmaculada Huerta, hermana del novio, la quinta dama de honor que dá escucha a la novia, es bonita y sugestiva; su traje rosa es de una suprema elegancia.

Firmaron el acto como testigos, por la novia, el Marqués de Fuente el Sol don Alfredo Gray, don Javier Chereguín, el Marqués de la Laguna de Cameros, don José de la Figuera Calvo y don Pedro Mills.

Por el novio, el Almirante Jefe de esta Base Naval Excmo. señor don Juan Cerveta, don Alfonso y don José Luis Sanchez Huertas, don Pascual Cervera y don Carlos Huertas de los Ríos.

Terminada la ceremonia religiosa se trasladaron todos los invitados a la hermosa finca «Los Turbantes» de los padres de la novia, situada en Santa Ana, en donde fueron obsequiados con un lunch servido en los jardines... Es ya de noche... las mentas están diseminadas en el campo de tennis y éste rodeado de un enrejado de flores y luces. Los elegantes trajes de las damas, la belleza de las damitas, el aroma de las rosas, hacen vivir un ambiente de poesía. Atravesa rauda la novia, el hada alegría podría llamarsele; cambia de traje y se vá. ¿Hacia la felicidad?... Seguramente. El nuevo matrimonio está muy bien cimentado en nuestra religión católica, lo que es una gran garantía para amarse siempre.

L. Gante

JUNTA de Protección a la Infancia
Número premiado ayer

104